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議 事 録 兼 報 告 書 

会 議 名 称 第１回伊那市行政改革審議会 

日 時 平成２８年７月２１日（木） １４：３０～１５：４５ 

場 所 庁議室 

議 題 

（１） 正副会長の選任について 

（２） 平成２７年度 行政改革の取組結果について 

（３） 平成２８年度 行政改革の取組内容について 

（４） 平成２８年度 行政評価（外部評価）について 

議 事 内 容 

１ 開  会（総務部長） 

 

２ あいさつ（副市長） 

行政改革審議会は、簡素で効率的な行政運営の実現のため、行政改革を推進していく重要な組織。 

任期は平成３０年３月３１日までの２年間。審議会の目的が達成できるよう、委員の皆様には積

極的な御提言、御指導をお願いしたい。 

今年度は第３次伊那市行政改革大綱の初年度。これまでの行革大綱の方針を継承しつつ、基本方

針に『市民の信頼と期待に応える、健全な行政運営の推進』を新たに定め、それに沿った取組を

行っていく。 

また、行政改革審議会の大きな役割の一つである「外部評価」は、平成２１年度から導入してお

り、今年度で８年目を迎える。市政について、市民や各種団体のそれぞれのお立場から評価をし

ていただき、市民の皆様にとって真に必要な行政サービスを提供できるよう、皆様の適切な御指

導、御提言をお願いしたい。 

 

３ 協議事項 

（１）正副会長の選任について 

会長：上野山委員 

副会長：鈴木委員 

 

（２）平成２７年度 行政改革の取組結果について 

－資料に基づき説明（事務局）－ 

・観光協会は土日休みだが、そのことについて意見は出ているか。（委員） 

→出ている。今後ローテーションで配置できるか、課題になっている。（総務部長） 

 

（３）平成２８年度 行政改革の取組内容について 

－資料に基づき説明（事務局）－ 



 - 2 - 

（４）平成２８年度 行政評価（外部評価）について 

－資料に基づき説明（事務局）－ 

・気の里ヘルスセンターを会場とした講演会など、利用実績を把握しているか（委員） 

→担当課に行政評価調書等資料の作成を依頼している。その中で分かるようにしたい。（事務

局） 

・評価は私個人の考えで良いのか。関わったことのない事業のことは分からない。（委員） 

→事前に資料をお送りする。会議には事業の担当者が出席するので質問して疑問を解消してい

ただき、その事業に対する考え方を言っていただければと思う。（事務局） 

→個人の意見を出し合って皆で話し合うということで良いと思う。（上野山会長） 

◎事務局案で進めるということでよろしいか。（上野山会長） 

→委員了承 

 

（５）その他 

・職員数を削減しているということだが、臨時職員を含むとどうか。中身が問題だと思う（委

員） 

→全体では約1400人で変わっていないが人件費は7億円削減している。トータルの人数は変わ

っていないが重点的な政策に関わる職員は増えている。委託が今後の課題。（総務部長） 

・現地調査はどういう目線で見ればよいか。実態の分からない異業種の評価は難しい。（委員） 

→全く関わらない施設だと思うが、事前に評価の着眼点等資料をお送りする。思ったままの意

見を出していただき、どういう結論になるかはお任せしたい。（総務部長） 

 

４ そ の 他 

 

５ 閉  会（鈴木副会長） 

 

 

 

 

 

以  上 

 


